
Ex-governador ainda tenta administrar 
o Estado com Diários Oficiais atrasados

O ex-governador Ricardo Coutinho publicou no último 
dia 15 de janeiro o Diário Oficial do dia 31 de dezembro, 
onde destaca o acordo para pagamento de débito do Es-
tado junto a PBPREV, com parcelamento em 60 meses e 
também sancionou a polêmica lei de sistema de ensino da 
polícia militar, onde de forma estranha e reprovável pe-
la categoria, inclui artigo modificando a composição dos 
membros da Lei de Promoção de Oficiais da polícia militar. 

Com isso o comando da corporação tenta de forma cavilosa 
justificar erros grosseiros na comissão de promoção que 
resultaram na despromoção dos oficiais e também na sus-
pensão das promoções até julgamento do mérito. Vamos 
aguardar um pouco mais, pois ainda tem o Diário Oficial 
do dia 26 de dezembro ainda da gestão do ex-governador. 
O que será que vem nessa próxima edição do Diário Oficial, 
ainda de 2018?
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Em relação ao MS da “bolsa de-
sempenho” impetrado pelo Clube 
dos Ofi ciais e pela Caixa Benefi cen-
te, as entidades fazem os seguintes 
esclarecimentos:

1. Não procede a informação 
de que a PB PREV terá até o dia 
5.2.2019 para cumprir a decisão 
judicial de implantação. O prazo 
em questão refere-se a possível re-
curso judicial a ser protocolado na 
Ação Rescisória já em andamento. 

Os boatos divulgados em relação 
a esse prazo não tem fundamento.

2. Diante do recesso judiciário 
ainda não foi apreciado o pedido de 
execução de sentença formulado 
no MS, o que deve ocorrer após o 
dia 20.1.19;

3. Dia 23.1.2019 ocorrerá jul-
gamento de nova medida judicial 
proposta pela PB PREV tentando 
suspender a implantação do benefí-
cio. As entidades impetrantes acom-

panham esse novo processo com 
todo o cuidado e zelo que o caso re-
quer, reiterando o entendimento de 
que se trata de outra tentativa de 
protelar o recebimento do benefi cio. 

Acreditamos que mais uma vez 
o TJPB rejeitará esse novo pedido 
diante de sua clara improcedência.

As entidades manterão os inte-
ressados informados acerca de 
novos acontecimentos e fatos re-
levantes.

Diretoria e conselheiros programam 
reunião de planejamento

Planejar ações e estratégias que serão colocadas 
em prática em 2019. É com esse objetivo que a dire-
toria executiva e o conselho deliberativo do Clube 

dos Ofi ciais da Policia e Bombeiro Militar da Paraíba - 
COPM-BM – estarão reunidos nesta segunda quinzena 
de janeiro, na sede de João Pessoa.

A pauta de discussão já está sendo elaborada, com 
destaque para as ações judiciais, entre elas a Bolsa De-
sempenho que continua sendo procrastinada, geran-
do desconforto para os policiais e bombeiros que se 
sentem prejudicados.

Durante a reunião também será feita uma avaliação 

sobre a atual estrutura do COPM-BM e a possibilida-
de de novos investimentos nas sedes de João Pessoa 
e Campina Grande, sempre com o objetivo de atender 
bem os ofi ciais e seus convidados, no dia a dia de nossas 
atividades sociais e esportivas.

Convocação para os oficiais 
no esporte e no lazer

Após o grande investimento que foi feito em to-
da a estrutura da sede de João Pessoa, a diretoria 
do Clube dos Ofi ciais da Polícia e Bombeiro Militar 
-COPM-BM - trabalha com o objetivo de ter uma par-
ticipação efetiva dos ofi ciais em todas as atividades 
que estão programados no calendário de 2019.

Atualmente a tradicional pelada de futebol, com 
ofi ciais acima de cinquenta anos tem contado com 
um número signifi cativo de ofi ciais, mas a diretoria 
representada pelo coronel Francisco de Assis já 
está trabalhando para ter mais sócios ofi ciais em 
todas as atividades esportivas disponibilizadas 
pelo COPM-BM.

Atualmente, além do futebol para os ofi ciais, o 
COPM-BM dispõe de academia de musculação, fut-

sal hidroginástica, natação, pilates, judô e dança 
de salão, que também atendem em alguns segmen-
tos os fi lhos dos ofi ciais. “Estamos com uma nova 
gestão, mas o foco sempre será os ofi ciais e seus 
familiares. Queremos sempre a participação de 
todos e em todos momentos, pois juntos continu-
aremos mais fortes”, disse o coronel Francisco de 
Assis, presidente do COPM-BM.

A FENEME, está convocando  as entidades repre-
sentativas de oficiais para uma reunião em Brasília 
no início do mês de fevereiro para tratar de assuntos 

de interesse da categoria. Em pauta reforma da previ-
dência e lei orgânica das polícias e bombeiros milita-
res do Brasil.

Novo investimento
O studio de pilates já está em pleno funcionamento com uma moderna estrutu-

ra, atendendo sócios e não sócios, na sede de João Pessoa. Em breve a diretoria 
fará a inauguração da sala de fi sioterapia atendendo mais uma reivindicação dos 
associados, principalmente dos que estão no dia a dia das atividades esportivas. 
Trata-se de mais um investimento signifi cativo da atual gestão do COPM-BM.

Campo de futebol
Avança a cada dia o trabalho de melhoramentos no gramado e 

na estrutura do campo de futebol da sede de João Pessoa. O obje-
tivo é preparar toda a estrutura para atender bem os oficiais que 
praticam futebol, assim como os alunos da Escolinha de Futebol.
Na próxima semana, o presidente do COPM-BM, Coronel Francisco de Assis 
se reúne com os seus principais assessores para definir a volta do calendário 
de atividades no campo de futebol com mais um evento de integração entre 
os oficiais., na oportunidade será tratada também a realização do IV Cam-
peonato Interno de Cinquentão do COPM/BM.

Parque aquático
A diretoria do Clube dos Oficiais continua in-

vestindo na estrutura da sede de João Pessoa. O 
trabalho agora está concentrado na recuperação 
do parque aquático, para atender bem os alunos 
da natação e hidroginástica.  Os toboáguas tam-
bém estão recebendo melhoramentos, para que 
os oficiais e seus convidados possam desfrutar 
dos equipamentos nos finais de semana, na área 
de lazer da sede de João Pessoa.

Entidades de oficiais são convocadas para reunião em Brasília


